

La LETTRE DU FORUM MÉTROPOLITAIN DU GRAND PARIS

#07 - DÉCEMBRE 2016

À LA UNE :

- Jean-François Vigier élu à la présidence du syndicat mixte
- Paris Métropole se transforme et devient « Forum métropolitain du Grand Paris »
- À l'agenda



© Frédéric Reglain

Jean-François Vigier, *maire de Bures-sur-Yvette (Essonne),* Président du syndicat en 2017

Nouvelle année, nouvelle présidence. Selon le principe de gouvernance alternée, c'est au tour de l'UDI de prendre la tête du syndicat, et à Jean-François Vigier, élu par ses pairs, d'en assumer les responsabilités.

Maire de Bures-sur-Yvette (Essonne) depuis 2008 et conseiller régional depuis 2015, Jean-François Vigier avait annoncé sa candidature à la présidence du syndicat lors du Bureau du 29 novembre dernier. En 2010, il fait adhérer sa commune, Bures-sur-Yvette, à Paris Métropole. Celle-ci se situe aux limites de la zone urbaine dense et est membre de la Communauté d'Agglomération Paris-Saclay, dernière adhérente en date du syndicat. Particulièrement investi dans les travaux des groupes « périmètres » et

« articulations territoriales », Jean-François Vigier a toujours porté un discours favorisant l'intégration de la grande couronne dans la construction métropolitaine. Le nouveau président a d'ores et déjà annoncé devant le Comité Syndical son intention d'inscrire le Syndicat dès la rentrée dans une phase active de travail, notamment sur les questions d'évolution institutionnelle et de solidarité financière. Il veillera particulièrement à ce que toutes les parties prenantes puissent prendre part au débat, et notamment les territoires de grande couronne qui participent pleinement du fait métropolitain. Le Comité Syndical du 16 décembre a également procédé aux élections des vice-présidents et des membres du Bureau.



Paris Métropole se transforme et devient le « Forum métropolitain du Grand Paris »

Changement de nom, évolution des statuts, nouvelle organisation des travaux... Paris Métropole profite de la fin d'année pour amorcer sa transformation en vue des défis qui l'attendent en 2017.

Les élus de Paris Métropole ont estimé que le syndicat doit optimiser son fonctionnement et favoriser le travail avec l'ensemble des acteurs parties prenantes de la construction métropolitaine. Le Comité Syndical du 16 décembre a délibéré en ce sens, en modifiant les statuts du Syndicat.

À commencer par un changement de nom : « Paris Métropole » entretenait en effet une certaine confusion avec l'appellation « Métropole du Grand Paris ».



Les élus ont donc décidé d'y remédier en renommant le syndicat « Forum métropolitain du Grand Paris ». Le syndicat ouvre également la possibilité d'adhésion aux grands syndicats urbains, acteurs historiques du paysage métropolitain. Les associations d'élus ou de collectivités pourront être membres associés.

Le Forum métropolitain du Grand Paris vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année

À l'agenda en 2017

Les prochains rendez-vous du Forum métropolitain du Grand Paris

○ **Mardi 10 janvier** : Bureau dans les locaux du « Forum métropolitain du Grand Paris »

Prévisionnel :

○ **Mardi 14 février** : Comité syndical

○ **du Mardi 28 au Jeudi 30 mars** : Participation au salon des maires d'Île-de-France

○ **Mardi 11 avril** : Réunion du Bureau

○ **Mardi 16 mai** : Réunion ouverte à tous les membres

○ **Mardi 27 juin** : Réunion du Bureau

○ **Mardi 12 septembre** : Réunion du Bureau

○ **Mardi 10 octobre** : Réunion ouverte à tous les membres

○ **Mardi 14 novembre** : Réunion du Bureau

○ **Mardi 12 décembre** : Comité syndical



Suivez toute notre actualité : www.parismetropole.fr / [@ParisMetropole](https://twitter.com/ParisMetropole)

Pour vous abonner à la Lettre de Paris Métropole ou vous désabonner, écrivez à l'adresse : lalettre@parismetropole.fr